



Gerd Kern

* 06.07.1942

+ 31.08.2021

Heer Kern kam mit 14 Jahren zum Tischtennis. Dieser Sport fesselte ihn fortan, so dass er dem Tischtennis bis ins hohe Alter treu blieb. Bis 2000 lebte er in Wuppertal, spielte in hohen Ligen und engagierte sich als Trainer für die Jugend und Erwachsenen.

Dann zog er nach Offenburg und schloss sich dem DJK Offenburg an. Hier spielte er 15 Jahre in der Verbands- und Landesliga. Zudem war er immer da, wenn der Verein ihn brauchte. Er war mit Jugendlichen als Betreuer und Fahrer auf Turnieren unterwegs, war regelmäßig im Trainingsbetrieb und hat sich als Helfer bei vielen Veranstaltungen eingebracht. „Das Vereinsleben lag ihm sehr am Herzen, er war sportlich und sozial eine Bereicherung für unseren Verein“, so der Abteilungsleiter Timo Ruf vom DJK Offenburg. Er spielte bei einigen Europa- und Weltmeisterschaften mit, die ihn nach Tokio, Bratislava, Rotterdam und weitere Orte führten.

Gerd Kern wurde 79 Jahre alt. Wir verlieren in ihm einen liebevollen, engagierten Sportskameraden und trauern mit seinem Sohn Roman Kern und seiner Lebensgefährtin Ursula Austmann.